

## Züchterbesuch bei Uwe und Florian Ullsperger in Dornheim

Am 28. September 2024 war es so weit – der „Gegenbesuch“ zum Treffen bei Josef Wetzel vom 20. Juli stand an. Dieter Hock und Günter Weiher hatten schon länger ihr Interesse an einem Besuch in Dornheim hinterlegt, wodurch sich in etwas „größerer Runde“ bei Uwe und Florian Ullsperger in Dornheim ausgetauscht wurde. Dazu gesellten sich noch Bernd Rotschadl und Wolfgang Wetzel. Zunächst wurden die Tiere bei Florian begutachtet, bevor es mit der Nachzucht bei Uwe weiterging.



rege Gespräche im Garten von Florian

Der rotfahlgeherzte Täuber wurde von Josef und Bernd genauer unter die Lupe genommen





Von rechts: Dieter Hock, Josef Wetzel, Bernd Rotschadl, Günter Weiher, Uwe Ullsperger, Wolfgang Wetzel, Florian mit Luca Ullsperger

Bei Kaffee und Kuchen und zahlreichen Züchtersgesprächen vergingen die Stunden wie im Flug. Da im Anschluss bereits ein paar weitere Züchter ihr Interesse an diesem zusammenkommen hinterlegt haben, wird dies gerne im kommenden Jahr in größerer Runde abgehalten.



*Florian Ullsperger*